



Septiembre cierra con un 3,6% más de pasajeros y 0,8% más de vuelos

## **Casi once millones y medio de viajeros han pasado por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol hasta septiembre, un 4,3% más que en los nueve primeros meses de 2014**

- Un 3% más de viajeros entre ciudades españolas y un 4,6% más de pasajeros en vuelos internacionales consolidan la fortaleza tanto del mercado doméstico como del foráneo
- En los nueve primeros meses del año, la cifra de aterrizajes y despegues también ha crecido: 2,5% más vuelos entre ciudades españolas y 1,2% más operaciones a destinos fuera de nuestras fronteras

13 de octubre de 2015

Casi once millones y medio de pasajeros y más de 85.800 vuelos en nueve meses. Con estos registros, ha cerrado el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol los primeros tres trimestres del año, unas cifras que en términos porcentuales también evidencian el crecimiento sostenido del tráfico que está experimentando la infraestructura malagueña.

Concretamente, por las instalaciones aeroportuarias han pasado hasta septiembre 11.418.460 viajeros, lo que supone un 4,3% más que en los nueve primeros meses del año anterior. Ellos propiciaron un total de 85.808 operaciones, un 0,3% más que en el mismo periodo de 2014.

Del total de pasajeros, la inmensa mayoría (11.388.473) se desplazó en los 82.218 vuelos comerciales, un 1,5% más en comparación con el mismo periodo del pasado año. Y de ellos, casi 10 millones (9.807.233) se

trasladaron en 66.083 vuelos más allá de nuestras fronteras, lo que arroja crecimientos de un 4,6% de viajeros y un 1,2% de operaciones internacionales. También el mercado doméstico afianza su recuperación en este periodo con un 3% más de pasajeros (1.581.240) y un 2,5% más de movimientos entre ciudades españolas (16.135).

### **Más de un millón y medio de viajeros en septiembre**

Similares incrementos estadísticos se reproducen en el mes de septiembre, que ha cerrado en el Aeropuerto de Málaga con 3,6% más de viajeros (1.534.987) y 0,8% más de vuelos (10.813), lo que refuerza el crecimiento sostenido del tráfico en la infraestructura malagueña en 2015.

Los porcentajes positivos también se desprenden del análisis por mercados en septiembre, pues tanto el nacional como el internacional cerraron con cifras de crecimientos. Así, más de un millón trescientos mil viajeros (1.332.685) se desplazaron en vuelos internacionales (un 4% más que en el mismo mes del año pasado), mientras casi 200.000 pasajeros (198.229) viajaron a ciudades españolas (un 1,4% más).

Del total de pasajeros en septiembre, la inmensa mayoría (1.530.914) se desplazó en los 10.439 vuelos comerciales. Y de ellos, la mayor parte se trasladó en vuelos con origen destino a Reino Unido (528.383), que se mantiene como el mercado más potente, con Londres como el destino estrella. Le siguen los viajeros que volaron dentro de nuestras fronteras y los que se trasladaron en vuelos procedentes o rumbo a Alemania (137.157), Francia (105.481) e Irlanda (71.667).

El primer sábado de septiembre, el día 5, resultó ser la jornada de mayor intensidad y afluencia de tráfico en la infraestructura malagueña, alcanzando las puntas de tráfico del mes con 59.278 viajeros y 407 vuelos en un único día.